

TERCER AÑO EN LA BREGA

| **||**

Ya en tiempo primaveral seguimos con los pedales y los versos de BARRALES abren brecha en Ciudad Real. Aún así a la CAPITAL el "carril-bici" no llega, Masacrítica en la brega lleva ya tres largos años; y aunque por sus aledaños y por el centro circula en bicicleta y deambula, sufre los burdos engaños.

Sigue y sigue el Consistorio sin dar su brazo a torcer, ficha le cuesta mover aquí en este territorio. es conocido y notorio este problema tiempo ha, pero lo mismo les da a los que en sí deberían hacer el carril; y habrían dado en el clavo con tino; y un amplio y llano camino las bicicletas tendrían.

En la capital manchega
el "carril-bici" no encaja,
MASACRÍTICA trabaja
por él, pero éste no llega.
Allá donde existe, juega
un papel fundamental,
¿y por qué no en Ciudad Real
que es ideal yo diría
para tener esta vía,
dada su especial llaneza?,
¡pero hay quien en su cabeza
no le cabe todavía...!

Ш

ROSA ROMERO, ALCALDESA / PONGA AL DÍA A CIUDAD REAL, PIENSE BIEN QUE ES CAPITAL, / ESPERAMOS SU SORPRESA...

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

A TODOS LOS COMPONENTES DE "MASACRÍTICA" Y AFINES, POR SU PERSISTENCIA EN ESTA LUCHA JUSTA COMO LA QUE MÁS.Ciudad Real, 27 de Marzo de 2009